



Kaiser desafía a Labbé tras críticas por negativa a integrar gobierno de Kast

Description

El presidente del Partido Nacional Libertario (PNL), Johannes Kaiser, respondió con firmeza a las críticas del diputado Cristián Labbé, quien cuestionó públicamente la decisión de la directiva de no participar en el eventual gobierno de José Antonio Kast.

“Los cargos están al servicio del proyecto político. El proyecto político no está al servicio de los cargos”, declaró Kaiser, desafiando directamente a Labbé: “Quien pretenda imponer otra lógica es libre de postular en el futuro a la directiva del partido y, si sale electo, hacerlo distinto”.

Labbé cuestiona veto a militantes

El diputado Labbé criticó abiertamente la postura de la directiva del PNL, señalando que “da la impresión que no” habrá espacio para el partido en el gabinete de Kast. “La directiva ganó lo político y no habrá personas en el gabinete de Kast”, afirmó en declaraciones a T13 Radio.

El parlamentario denunció que “se congeló la militancia de un militante por pretender ser parte del gobierno”, en referencia al caso de Ana Victoria Quintana, cuya militancia fue suspendida tras especularse con su posible nombramiento en la Subsecretaría de Prevención del Delito.

“Da la impresión de ser parte de un partido, ser jefe de campaña y que se termine vetando a los militantes”, expresó Labbé, quien además admitió que “no se me tomó en cuenta” en las decisiones partidarias.

Acusaciones de “totalitarismo”

Con tono crítico, Labbé sostuvo que “pueden existir diferencias o discrepancias, pero lo que no puede haber es un totalitarismo donde si no piensas como yo, no eres parte del ‘club’”. Calificó la actitud de la directiva como “matonesca” y advirtió que “cuando uno tiene el poder, el resto pierde”.

El diputado también reconoció que su relación con Kaiser “está de una u otra manera, alejada, tibia”, aclarando que no se trata de algo personal sino de “una discrepancia con la directiva, institucional”.

El PNL defiende su decisión estratégica

Hans Marowski, vicepresidente del PNL, descartó que exista un proceso disciplinario contra Labbé por sus

declaraciones y señaló que el partido “valora la libertad de expresión”.

Marowski defendió que la decisión de no integrar el gobierno fue adoptada “de manera razonada y colegiada”, como parte de una definición estratégica que “se mantiene firme”.

La polémica se da en medio de la negativa de Kaiser a participar en lo que calificó como “cargos ratones”, evidenciando las tensiones internas en un partido que Labbé describió como “joven” y que “se puede ir corrigiendo en la medida que vaya más tiempo de rodaje en política” el directivo de PNL.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026